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信 阳 市 中 心 血 站专栏

献血无损健康
只需小小勇气

从血量上看： 正常成人总血量约占体重的
8%

左
右，大约

4000

—

5000

毫升，献血一次
200

—

400

毫升
不足全部血量的

10%

。 科学测定， 健康人一次失血
10%

以下极少引起症状。 无数献血者实践证明，健康
人适量献血不会影响健康。

从血循环上看： 人体约有
20%

的血液存于肝、脾
等器官内，偶有失血，这些储存的血液，会迅速补充血
容量，在短时间内恢复正常，不会影响正常的血循环
和血压。

从新陈代谢上看：同任何生物一样，人的血液是
不断新陈代谢的。 一般每四个月红细胞要更新一次，

献血会刺激造血功能，促进新陈代谢。增加新生细胞，

有利于身体健康。 （石磊）

信 阳 市 精 神 病 医 院专栏
公 告

信阳市精神病医院根据政策减免贫困患者费用：

1.

持低保、五保证减自付费的
30%

；

2.

参合参保自付费超
8000

元的减
30%

；

3.

一户多人患病减自付费的
50%

；

4.

住院治疗者符合规定可免费评残。
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0376-6332345

食药安全常识
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三、白酒消费提示
如何正确选购白酒
选购白酒时， 请先认准

所购产品的商标，防止购买假
冒产品。其次辨识产品标签，根
据标签上的标注， 选择自己喜
好的品牌、香型和酒精度，从标
签上也可以了解产品的酿造原
料、工艺类型和执行标准等。

如产品为无色或浅色透
明的玻璃瓶包装，可将酒瓶拿
在手中，慢慢倒置过来，对着
阳光或灯光观察瓶的底部，酒
液应不失光不浑浊，没有悬浮
物。如有下沉的物质或有云雾

状现象， 说明酒的质量有问
题。 从色泽看，一般白酒都是
无色透明的。 也有例外，如酱
香型白酒， 酒液略显黄色，也
属于正常。

挑选白酒时，还要注意酒
瓶包装， 看酒瓶封口是否严
实，瓶体是否有裂纹和砂眼儿
等。 如有上述纰漏，则酒容易
漏气、跑“度”和亏量。

如何正确饮用白酒
1.

适量饮酒。 《中国居民
膳食指南

(2016)

》中建议：成年
男性饮酒的酒精量不超过

25

克
/

天，相当于
38

度的白酒约
75

毫升，或
52

度的白酒约
50

毫升
;

女性不超过
15

克
/

天，相
当于

38

度的白酒约
50

毫升，

或
52

度的白酒约
37

毫升。

2.

不空腹饮酒，食饮结合。

空腹时酒精吸收较快，容易醉
酒。 饮酒时多进食，尤其是多
吃蔬菜，有利于降低血液中酒
精浓度，减少对身体损害。

3.

不与其他酒混合饮用，

由于各种酒的成分构成有差
异， 混饮后容易引起上头、醉
酒和不舒服感。

4.

对于特殊人群应避免
饮酒，如孕妇、酒精过敏人群、

病患人群、未成年人等
;

对于
特殊职业者，如司机等在驾驶
前和驾驶中，均不应饮酒。

（未完待续）

信 阳 市 食 品 药 品 监 督 管 理 局 专栏

信阳消息（代波）

8

月
25

日
上午， 信阳市平桥区食品行业
协会成立暨一届一次会议在平
桥区西凤酒店隆重召开。 市政
府食安办主任、 市食药监局局
长孙杰、 市政府食安办副主任
张玉红、平桥区副区长徐明春、

平桥区食药监局有关负责人、

河区食品行业协会负责人以
及平桥区

150

位会员代表出席
了会议。

此次大会审议通过了《信
阳市平桥区食品行业协会章
程》（草案）、《信阳市平桥区食
品行业协会选举办法》（草案）、

《信阳市平桥区食品行业协会
会费收缴管理办法》（草案），并
选举信阳市平桥区食品行业协

会第一届理事会理事
49

名、常
务理事

15

名、 副会长
4

名、秘
书长

1

名、协会会长
1

名。

市食安办主任、 市食药监
局局长孙杰当选为会长， 信阳
市欣美西餐厅总经理张德亮当
选为信阳市食品行业协会第一
届理事会会长， 并颁发当选证
书。市政府食安办副主任张玉红
同志当场宣布当选人员名单。

会上， 平桥区副区长徐明
春作出重要讲话， 他指出：食
品安全事关生命健康，事关社
会稳定，食品行业的健康发展
将极大地促进区域经济社会
发展；食品行业协会的生命在
于为行业和会员服务，这是协
会发展的基础；新成立的食品

行业协会要紧紧围绕“服务会
员、服务市场、服务群众”的宗
旨，自觉转变观念，拓宽服务
领域，提高服务质量，以主动、

优质的服务维护国家、行业和
会员单位三者之间的利益，使
协会真正成为食品会员企业
的温馨之家。

平桥区食品行业协会的成
立， 填补了平桥区食品行业的
空白， 为平桥区食品生产、流
通、餐饮等食品全环节的交流、

自律、互助提供了平台，为政府
职能部门监管和食品生产经营
者之间架起了桥梁， 为平桥区
食品安全奠定了基础， 将为平
桥社会进步、 经济发展贡献新
生力量。

凝聚社会共识 促进社会共治

平桥区食品行业协会正式成立

加强安全检查

夯实安全工作

省卫计委到市精神病医院进行安全
生产督导检查
信阳消息（王晶晶）近

日，秋高气爽，省卫计委安
全生产检查组在市卫计委
副主任杨杰、 区卫计委主
任陈正森、 副主任李岚陪
同下到信阳市精神病医院
进行安全生产督导检查。

检查组首先听取了市
精神病医院院长王威关于
该院安全生产工作情况的
汇报，随后对该院保安室、

消防控制室、微型消防站、

病区等安全生产重点部位
进行实地察看。

检查组对该院的安全
生产工作给予了充分肯
定， 认为该院高度重视安
全生产工作， 工作开展扎
实，基础牢固，工作开展成
效显著， 同时对检查中发
现的问题提出了三条整改

意见， 一是消防控制室人
员不够， 二是灭火器配备
不足， 三是需更换新式消
防栓。

王威对检查组的到来
表示衷心感谢，他说，这是
促使该院进一步排除安全
隐患的一次有利举措。 检
查组专家提出的专业而中
肯的意见， 他们“照单全
收”， 并利用好以查促改
这项有利“武器”切实做好
院安全生产工作， 使安全
生产在现有的基础上取得
明显的改善， 努力把安全
生产工作上升为一种文
化， 为广大群众患者提供
良好的就医环境。

检查结束后，该院相关
科室已迅速行动，在第一时
间做出了相应整改。


